

Harmonika-Orchester Herisau

Rückblicke und Vorfreude beim HOH

An der 89. Hauptversammlung konnte das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) auf ein abwechslungsreiches Jahr zurückblicken.

HERISAU – Nach einem feinen Nachtessen im Casino Herisau wurde die HV des Harmonika-Orchesters musikalisch von Julie Buff eröffnet. Präsidentin Susanne Bruderer blickte auf ein abwechslungsreiches Jahr zurück. Auf dem Jahresprogramm standen verschiedene Ständli im Altersheim und Restaurants, die zweitägige Vereinsreise und die traditionelle Unterhaltung im Casino. Auch zu gemütlichen Höcks, Geburtstagsfesten und genussvollem Essen trafen sich die Mitglieder. Die statutarischen Traktanden konnten speditiv abgewickelt werden. Die Jahresrechnung wurde mit einem Gewinn ge-

nehmigt und der Mitgliederbeitrag unverändert belassen.

Über 20 Jahre und 40 Jahre

Die Wahlen finden in geraden Jahren statt. Susanne Bruderer (Präsidentin), Claudia Eisenhut (Vizepräsidentin und Kassierin), Andrea Bischof (Aktuarin) und Stefanie Schoch (Beisitzerin) wurden für ein weiteres Jahr in den Vorstand gewählt. Monika Klarer tritt nach über 20 Jahren Vorstandstätigkeit als Beisitzerin zurück. Mit Romano Marconato konnte ein neues Vorstandsmitglied begrüsst werden. Mit grossem Applaus wurde Sandra Bommeli (Dirigentin) für ihre geleistete Arbeit gedankt. Mit Severin Bruderer durfte ein neues Mitglied begrüsst werden. Julie Buff tritt nach 40 Jahren Aktivmitgliedschaft aus dem Orchester. Früher war sie auch im Vorstand als Beisitzerin, Kassierin oder Vizepräsidentin tätig. An der Delegiertenversammlung

des Eidgenössischen Akkordeon-Musikverbandes wird sie geehrt und bekommt das goldene Abzeichen. Für fleissigen Probebesuch konnten zehn Aktivmitglieder ein Präsent entgegennehmen.

Dieses Jahr am Eidgenössischen

Für das folgende Vereinsjahr sind diverse Ständli, ein Auftritt am Dorffest in Herisau, 18. Juni, die Teilnahme am Eidgenössischen Akkordeon-Musikfest in Disentis, 4. und 5. Juni, und die Unterhaltung am Sonntagnachmittag, 13. November, im Casino Herisau geplant. Nicht mehr wegzudenken ist die Festwirtschaft, die der HOH mit dem Jodlerclub Alpeblueme am Silvester in der Chälblihalle Herisau organisiert. Das Orchester probt jeweils am Mittwochabend von 20 Uhr bis 21.45 Uhr im Blaukreuz-Lokal Herisau. Weitere Infos:

➔ www.hoherisau.ch

Andrea Bischof



Hinten: Stefanie Schoch (Beisitzerin), Romano Marconato (Beisitzer) und Susanne Bruderer (Präsidentin). Vorne: Andrea Bischof (Aktuarin) und Claudia Eisenhut (Kassierin und Vizepräsidentin).